
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger teilt mit, dass die Deponie Wittorferfeld bereits stillgelegt ist und 
somit keine Abfälle mehr aufnehmen darf. Eine Wiedereröffnung sei zwar theoretisch denk-
bar. Die SWN als Betreiber hätten daran aber keinerlei Interesse. Zudem würde ein langwie-
riges Genehmigungsverfahren erforderlich. 
 
Der Antrag wird mit 40 zu 1 (Ratsherr Proch) Stimmen abgelehnt. 
 


